

3年生、会社見学へ！2年生、企業見学ツアーへ！

【令和7年7月22日】

1学期終業式を終えた7月18日(金)の午後、3年生会社見学説明会が行われました。就職希望者については、夏休みに入るとそれぞれが希望した会社を見学に出かけますが、本日の説明会では「会社見学は半分以上が面接試験である」という基本的な考え方に始まり、見学までの準備や当日の手順等の細かい説明が行われました。加えて、見学後の手続きについても説明があり、参加した生徒は真剣にメモを取るなど、見学会への準備を進めていました。



2年生は毎年、この時期に御嵩町内の企業見学ツアーに出かけています。この事業は、本校が令和5年度から実施しているキャリア教育フォローアップ事業に、町からの協力を得て実施し始めて3年目を迎えています。今年も7月22日(火)、就職希望の2年生が町の行政バスに乗り、ワナミテック様、大豊工業様、ジェイテクトギヤシステム様の3社を見学させていただきました。生徒は、事前に調べ学習を行い、当日はワークシートに、見学した企業の特徴を書き込んだりするとともに、実際にその場所へ行き、自分の目で見ることの大切さを学びました。

